

導入リポート

三協シール印刷

県の都留工場。前者は凸版印刷機、平圧機、デジタル印刷機ならびに抜き加工機を保有し、多品種小ロットのジョブに対応する。また後者は凸版輪轉機を中心とし、中々大ロットの粘着製品を生産している。

直近の事業動向について、森屋則彦取締役副社長は「原材料価格やエネルギーコストが急騰しており、生産部門では利益確保のために無駄を削減する努力が必要と考える。また企業経営にあたりSDGsの実現に向けた取り組みを重視。環境負荷の低減に関する省エネ化と作業の効率化

印刷機をLED-U を推し進めて 同社は昨今 工場の恩田

月三日話
所製平压機や凸版間欠機に HOYA 製シス搭載

平压機や凸版間欠機に HOYA 製シス テム搭載
と話を
月、三



鈴木まゆ香部署長

なおLED-UVは従来のUVと比べて低温照射という特徴があり、排気ダクトを設置しないケースが多いが、同社はあえてLED-UVシステムに排気ダクトを装備。これについて森屋副社長は「空冷式のため、強制空冷のエアーがガラス基材表面に当たり、品質に影響を及ぼす可能性もある。そこで既設の印刷機と同様に、排気ダクトを設備した」と答える。

同社は今後も、省エネ化と作業の効率化を目的に、ラベル印刷機のLED-UV化を推進する方針。森屋副社長は「省エネ化の数値的な効果はこれからより明確になるとと思うが、それにもまして従業員のSDGsへの意識の高まりといった点で、LED-UV化はメリットがある。今後も企業に力を注ぎたい」と語った。